

**竜田古道の里山公園に新たな疑惑
大阪府の人減らしに柏原市がなぜ負担するのか？**

竜田古道・里山公園の「新教育施設」補助金の見返りに赤字の大坂府から一人も受け入れ!?

「青少年教育キャンプ場」の廃止を決め、それに代りとして疑惑の「畠谷古道の里山公園」に「新教育施設」をつくるうえ、中野市長が准めていた、「補助金」の引き替えとした、大阪府からの人員受け入れではないのか?

電田古道の扇山公園案内図

前号でお伝えしたように、30年以上も前につくられた「青少年教育キャキャンプ場」の廃止が決まり、中野市政はそれに代わる「自然体験学習施設」を「竜田古道の里山公園」に設置しようとしている。この施設については、中野市長が3月議会で発言したが、大阪府では、柏原市の6月議会での議論の結果で決定するというところになつてゐる。なぜ、中野市長は決まつても「出ない」補助金と言つたのだろうか。

まず、吉原氏は、委員として1名は、教育副市長として馬場正俊氏。あと1名は、前稲田教育長の後任として教育長に任命されると聞いている。前稲田教育長は、任期1年8ヶ月残し辞職したが辞めなかった」と、志の勝に駆け合つた。市長権限で教育長を罷免することはできない。なぜであるかと申すと、人事権は市長のものである。首長の教育に対する政治介入ではある財政問題と中野市ではある言っている、人口口頭で、万3千人に足らざる柏原市に市長二人は、どちらのようだろか? 副市長ひとりでいろいろな話を経費全てを含み1500万円を

0～1600万円ほどかかるのではないかと?

度も捜査が入った前岡本市政。使途不明金問題など灰色である岡本氏でさえ、高齢であるうに副市長は1名に抑えていた。毎年、特に別職3名（条例により特別な長1名、副市長2名）

して予算計上。しか
めど、在任期間は8年間ほ
んど2名であった。
なんど2名であった。
削減を諂ひたのでは
いだらうか。
大阪府は赤字解消の
ために柏原市がそのツ
を払わされているよ
に感じてならない。
件費こそ財政負担と
ることは明らかであ

この秋から、柏原市下水道料金が37.6%上昇する。平成30年から3年までの累積金不足が19億2000万円だ。

市になると試算されていました。今までの赤字率は必ずしも柏市のお金でまかなつてきました。累積赤字額が多額になったので行政側は今まで行政側はなにか問題にならなかったのか疑問になりました。議会で、3.7~6%の下水道は賛成多数で可決されましたが、柏市は賛成多数で可決されました。

議演満多のものと、税金をもつて、明るく、痛みを感じる病院へ向けて、民衆に対して先に「市民説明会」をすべきだ。この「市民説明会」は、40%減税のアッパーによるものでは!

下水道使用料金が37.6%以上も 下水道行政の甘さを市民のツケにするな！

員は否決

河内長野
市議選

あっぱれなる81歳、
初当選!!

無投票と思われた河内長野市議選(定員18名)に、中林圭見氏(81歳)が立候補。大方の見方は、高齢者であり当選が難しいと思われていた。それが初当選したのである。中林氏は、無投票で年間約1100万円の議員報酬を得ることや地域のインフラ整備が進まず地域住民が困っているのに行政、議員たちがやってくれない不満が高齢者でありながら出馬を決意したと聞いている。

昨今の選挙は、若い人が当選する率が高い。若ければ良いというものでもない「やる気があるかないか」である。若くして当選しても市長派議員となり、市議としての仕事（二元代表制）ができない議員達もたくさんいる。中林議員、高齢者の手本として元気で頑張って頂きたい！

**市長が給
維新系議
報酬削減**

議員は「何故
税をしないの
政を続けて、月額

減額!!
「公約した
のか!
50万ももらうのか

あ 創 員 ら 度 の !

みなさんの **声** 募集中です。 「か

電話 072(977)550
FAX 072(977)878

みんなの 吉 募集中です。

「かしわら見張り番」へのご意見、ご希望は

*-リアド1/2

info@kashiwara-mihariban.com

「かしわら見張り番」バックナンバーは

www.kashiwara-mihariban.com